



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Figurentheater Festival Basel BAFF! Internationales Basler Figurentheater Festival 2021

P210046

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Figurentheater Festival Basel für die Durchführung des Internationalen Figurentheater Festivals BAFF in Basel im September 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Internationale Figurentheater Festival BAFF, das im September 2021 auf dem Münsterplatz, in nahegelegenen Lokalitäten (u.a. im Marionettentheater und im Vorstadttheater) und in der Region Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Die vom gleichnamigen Verein getragene Plattform für die Kunst des Figuren-, Objekt- und Materialtheaters umfasst rund 60 Veranstaltungen für Kinder, Familien und Erwachsene. Mit dem Thema «Körperbilder nimmt das Festival die aktuellen gesellschaftlichen Entwicklungen auf und hinterfragt Selbstverständlichkeiten menschlicher und sozialer Körperlichkeit.

